

Fraktionsgemeinschaft SPD/Volt ■ Rathaus ■ 80313 München

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 14.07.2021

Digitale Leihgeräte für Schülerinnen und Schüler auch in der Ferienzeit zur Verfügung stellen!

Antrag

Das Referat für Bildung und Sport wird gebeten, die an Schüler*innen ausgegebenen Leihgeräte zum Schuljahresende in Abstimmung mit den Schulen in der Regel nicht wieder einzusammeln und weiter – auch in den Ferien – zur Verfügung zu stellen.

Begründung

In diesem Schuljahr werden den Schüler*innen mehr als 8000 Leihgeräte teilweise mit mobilem Internetanschluss zur Verfügung gestellt. Der IT-Dienstleister für die Schulen, die LHM Services, hat hier in kürzester Zeit dafür gesorgt, dass auch Schüler*innen mit weniger Mitteln am Digitalunterricht teilnehmen können. Die ausgegebenen Leihgeräte (iPads) werden üblicherweise zum Schuljahresende wieder eingesammelt. Dies soll in diesem Jahr anders sein.

Wenn die Schüler*innen die Geräte behalten dürfen, spart man sich nicht nur das Einsammeln, Zurücksetzen und Wiederverteilen der Geräte nach den Ferien. Bei einer möglichen vierten Corona-Welle hätte man auch keine Verteilprobleme und Zeitverzögerungen. Darüber hinaus haben die Schüler*innen so die Möglichkeit, in den Ferien mit den Geräten zu arbeiten und sich weiter mit ihnen vertraut zu machen. Und: Damit könnte die Stadt den betroffenen Eltern ein bisschen die Sorgen abnehmen, wie ihre Kinder im nächsten Schuljahr am Online-Unterricht teilnehmen können, falls es dazu kommen sollte.

Das Ausleihen über die Ferien soll in enger Abstimmung mit den jeweiligen Schulen umgesetzt soweit pädagogische Konzepte dem nicht entgegenstehen. Eine Ausnahme bilden Schulabgänger*innen, die ihre Geräte wieder zurückgeben müssen.

gez.

Lars Mentrup
Nikolaus Gradl
Anne Hübner
Barbara Likus
Cumali Naz
Lena Odell
Felix Sproll
Micky Wenngatz
Fraktion SPD/Volt